



CSU-Infoblatt

Ursensollen | Hohenkernath | Hausen

Ausgabe 3/2014

Oktober 2014

Spiel und Spaß für den Nachwuchs

Dem traumhaften Wetter und den vielen spannenden Spielen konnten zahlreiche Kinder und Eltern nicht widerstehen. CSU-Ortsvorsitzender Achim Kuchenbecker konnte rund 45 Kinder zu der kostenlosen Spielstraße begrüßen. Bei dieser galt es unter anderem präzise auf eine Torwand zu schießen, viele Punkte beim Hammelstechen abzuräumen, den „heißen Draht“ ohne Fehler zu überstehen und versteckte Münzen in einer Schatzkiste zu finden.

Nachdem die Kinder die einzelnen Stationen mit Bravour und viel Spaß gelöst

hatten, führte Achim Kuchenbecker durch die Siegerehrung, bei der es für alle Teilnehmer Preise zur Auswahl gab. Abschließend bedankte sich Kuchenbecker bei den vielen Helfern und Spendern der zahlreichen Preise und beendete den offiziellen Teil der Veranstaltung.

Viele Eltern folgten der Einladung Kuchenbeckers, noch etwas zu bleiben und das schöne Wetter auf dem Dorfplatz bei Bratwürsten, Steaks, Kaffee und Kuchen zu genießen, während die Kinder noch Fußball, Tratzball oder Fangen spielten und sich in der aufgebauten Hüpfburg vergnügten.



Rückblick Kommunalwahlen

Bei den Kommunalwahlen am 16. März erzielte die CSU auf Landkreisebene ein überragendes Ergebnis.

Richard Reisinger wurde mit überwältigender Mehrheit (knapp 78 Prozent) als Landrat bestätigt. Die CSU stellt darüber hinaus mit 26 Sitzen und einem Wahlergebnis von knapp 44 Prozent die stärkste Fraktion.

Aber auch auf Ortsebene sind wir mit den Ergebnissen der Kommunalwahl sehr zufrieden.

Bei der Gemeinderatswahl stimmten knapp 45 Prozent der Wähler für die CSU - damit wurden wir stärkste Fraktion. Ein tolles Ergebnis erzielte auch unser Bürgermeisterkandidat Achim Kuchenbecker, für den knapp 32 Prozent votierten.

Vielen herzlichen Dank für dieses Vertrauen! Wir hoffen, dass wir diesem Vertrauensvorschuss gerechet werden. Bitte kommen Sie bei Anregungen und Fragen jederzeit auf uns zu.

Unser CSU-Infoblatt möchten wir an dieser Stelle auch dazu nutzen, dem wiedergewählten 1. Bürgermeister Franz Mädler zu gratulieren und ihm für die bevorstehenden Aufgaben viel Kraft und ein glückliches Händchen bei den anstehenden Entscheidungen zu wünschen.

In der konstituierenden Gemeinderats-sitzung mussten bereits viele Aufgaben festgelegt und Verantwortungsbereiche in den einzelnen Ausschüssen zugeteilt werden.

Unter anderem ging es um die Wahl der stellvertretenden Bürgermeister. Wunschkandidat und einstimmiger Vorschlag unserer Fraktion für den dritten Bürgermeister war Achim Kuchenbecker.

Auf Vorschlag der Freien Wähler und der SPD kandidierte hierfür widererwarten auch Josef Schmaußner und wurde zum dritten Bürgermeister gewählt. Die CSU-Fraktion und Josef Schmaußner sind daraufhin übereingekommen, die Zusammenarbeit zu beenden.

Nun gilt es, nach vorne zu blicken. Wir wollen Ihre Vorschläge und Wünsche und unsere Ideen in den kommenden Jahren in die Gemeindepolitik einbringen. Wir würden uns freuen, wenn Sie uns - wie bei den Wahlversammlungen und Gemeindetouren - weiterhin so viele Anregungen mit auf den Weg geben.

Impressum:

CSU Ursensollen, Hohenkernnath, Hausen
Redaktion: Stephan Meyer, Josef Hummel,
Achim Kuchenbecker

V.i.S.d.P.
Achim Kuchenbecker
Birkenweg 5
92289 Ursensollen

Unsere Gemeinderäte



Achim Kuchenbecker

Polizeikommissar, Dipl.-Verwaltungswirt (FH), 36 Jahre, verheiratet, 2 Kinder, Hohenkernath
Bau- und Umweltausschuss, Personalausschuss



Hans Kaltenbrunner

Dipl.-Archivar (FH), Gemeinderat, 61 Jahre, verheiratet, 2 Kinder, Ursensollen
Personalausschuss, Rechnungsprüfungsausschuss, Kulturausschuss, stellv. Kulturbbeauftragter



Marina Hofmann (geb. Wiesgickl)

Referentin Personalcontrolling, eMBA, 28 Jahre, verheiratet, Richtheim
Rechnungsprüfungsausschuss



Johann Fehlner

Beamter, Dipl.-Ing. (FH), 43 Jahre, verheiratet, 2 Kinder, Häuslöd
Bau- und Umweltausschuss, stellv. Energiebeauftragter



Josef Hummel

BBV-Fachberater, Landwirt, 51 Jahre, verheiratet, 4 Kinder, Thonhausen



Günter Kugler

Elektromeister, Gemeinderat, 53 Jahre, verheiratet, 3 Kinder, Ursensollen
Kulturausschuss

Abschluss Kommunalwahlen

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

nach den diesjährigen Kommunalwahlen, den Neubesetzungen im Gemeinderat und den Ausschüssen ist eine erste Orientierungsphase vorüber und es zeigt sich, dass es für das Wohl unserer Gemeinde nur einen gemeinsamen Weg über alle Parteigrenzen hinweg geben kann.

Es fanden sich viele Übereinstimmungen in den Wahlprogrammen aller Fraktionen und diese gilt es jetzt umzusetzen, dennoch aber die notwendige Eigenständigkeit zu bewahren.

Folgende Projekte stehen im Vordergrund und bieten eine tolle Gelegenheit zur fraktionsübergreifenden Zusammenarbeit: Ausbau der Internetanbindung, Altersgerechtes Wohnen, Sanierung der Kläranlage Hohenkernath,

Interkommunales Gewerbegebiet mit der Stadt Amberg, Ausbau des Gewerbeoparks A6, mögliches Fernwärmenetz in Oberhof, Sanierung unserer Ortsverbindungsstraßen.

Ein persönliches Anliegen ist mir die Erschließung von neuen Baugebieten. Hier sind wir allerdings auf die Mithilfe unserer Bürger angewiesen. Es wäre erfreulich, wenn sich hierfür Grundstückseigner zu einem Verkauf oder Tausch entschließen könnten.

Alle Mitglieder des Gemeinderats haben sich zum Ziel gesetzt, wichtige Projekte zur Steigerung der Lebensqualität voranzutreiben. Wir stehen Ihnen jederzeit gerne als Ansprechpartner zur Verfügung.

Ihr

Achim Kuchenbecker
Fraktionssprecher und Gemeinderat

Terminhinweise

21.10.2014, Dienstag, 19.30 Uhr, GH „Erlhof“

Vortrag von Dr. Thomas Goppel, MdL „Zeitgemäße Ausrichtung des Gymnasiums – Schule nach Gusto? Schule nach Maß!“

07.11.2014, Freitag, 19.00 Uhr, GH „Michl“

Preisschafkopf

06.03.2015, Freitag, 20.00 Uhr, GH „Reif“

Preisschafkopf